



Une divine liturgie célébrée sur le site de la tombe de saint Jean le Théologien, à Éphèse, pour la fête de l'apôtre

Le 9 octobre 2020, fête de saint Jean le Théologien, le prêtre Gueorgui Sergueïev, responsable de la pastorale des fidèles russophones sur le territoire de la République turque, a célébré la Divine liturgie à l'emplacement de la tombe du saint, situé près d'Éphèse. L'archiprêtre Serge Kazarine, responsable des fidèles du Patriarcat de Moscou à Antalya, participait à l'office.

De nombreux pèlerins participaient à l'office, venus d'Istanbul, d'Izmir, de Bodroum, d'Antalya, d'Alania, de Kuchadas, ainsi que des fidèles de Russie et un groupe de pèlerins ukrainiens. La majorité d'entre eux a communie aux Saint Dons du Christ.

Des prières ont été dites pendant la litanie instante pour l'unité de l'Église orthodoxe, pour que l'Église soit préservée des divisions et des schismes. D'autres prières ont été élevées pour la fin de l'épidémie de coronavirus, pour la paix en Ukraine et pour que de bonnes relations s'établissent entre la Russie et la Turquie.

A la fin de la liturgie, le père Gueorgui a prononcé une homélie. Il a aussi remercié le président de la Société culturelle russe Soljenitsyne, A. Ponomariov, la Société des orthodoxes russophones de la province d'Antalya, dirigée par K. Alykan, ainsi que le directeur de l'école Pouchkine d'Istanbul, N. Karaman, de leur aide dans l'organisation de ce pèlerinage.